
Subject: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 13 Dec 2012 11:11:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich wollte eigentlich in einem anderen Thread antworten, wg. off-Topic Anzettelung unterlasse ich
das und halte seinen thread sauber...

ich schreibe meinen Post jetzt einfach mal so hier her wie er ursprünglich geplant war:

Frage zu Finasterid:
Soulclaw schrieb am Mon, 10 December 2012 16:57Kann man Das net so kaufen?

nein und wenn du pech hast, kriegst auch kein fin mehr vom arzt .. die lesen hier doch perm. mit
und auch auf propecia help (2000-3000 user weltweit die fanstisch sind und fin verbeiten lassen
wollen..nur schlecht machen(was bei geschädigten zT verständlich ist)) .. tatsächlich nehmen
es in D hunderttausende .. ob der erfolg gegen HA da ist ist eine andere sache .... mehrere user
bestätigen mir, das sie bei NW 1 - 2 stehe geblieben sind und den tgl. wechsel auf unter 100
haben..status seit 10-14 jahren stabil usw. 
andere haben keinen stopp oder verlangamerung, selber hatte ich leider nicht den erfolg.
vergönne es aber gerne den anderen...

ein arzt weiss im grunde genommen nicht was fin ist ("viele" ärzte) .. sieht im internet nach und
sagt .. "ok, das macht NW...das gibts nciht ..ist ja nur ein Haarausfall ..bei männern normal und
akzeptiert" -> so selbst erlebt 2010 im oktober bei einem hautarzt und jetzt von anderen gehört

manche wenigen leuten gelingt es, oft ahnungslose ärzte so zu beeinflussen das sie sich auf
das verschreiben von fin "nur" wg haarausfall nicht mehr einlassen...

hoch lebe die glatze   

ein gutes on/off schema hält die rezeptoren stabil..oder geringe dosis die ja das gleiche bewirkt.
schont die leber (hat auch ein user bestätigt, das die leberwerte bei reduktion super
waren..davor leicht erhöht) etc.

und wenn hier und da NW sind... die antiandrogener natur sind .. wäre es mir der tausch dafür
schönes haar zu haben..auf jeden fall wert gewesen

NW pro-androgener art sprechen für upregulation (spitz, hohe libido, aggressiver ..) --> ab hier
ON/OFF anfangen bzw soll man sowieso
man muss auch bedenken, dass ein mann bis 25-30 immer "spitzer" werden kann..androgene,
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wachstumshrmone sind hoch, ev. bestehende fetishe prägens sich mehr aus.. sexuell
phanasievoller etc.

ich würde mich freuen, wenn die Finasterid Threads sauber gehalten werden..man kann ggf. ein
Unterforum für NW-User einrichten.. die sich hin und wieder hier her verirren..bzw andere die
sich austoben wollen (unter Einghaltung der Nettiquette) ... Ob und wie das technisch realisierbar
wäre, bleibt Sache des Forumsbetreibers und da mische ich mich nicht in die Sache ein.

die allg. wahrung und abraten im vorhinein von finasterid ....missionsartig alles zufluten geht gar
nciht....die können gerne alternativen GEGEN AGA schreiben (Betroffene kommen deswgen
hierher > das war ZIEL DES FORUMS).... möglicherweise gehen viele AGA betroffenen denen
Fin gut geholfen hätte nun leer aus und akzeptieren die nicht akzeptierte glatze und haben
dadurch eh wieder libidoverlust, selbstwertgefühl ist im keller.. miderwertigkeitskomplexe etc...
man braucht sich nur das umfeld ansehen...leute unter 30 im bekanntenkreis denen es erwischt
sind anders geworden..passiver...die lassen sich gehen und rutschen ab....

by the way -
only my opinion

mike

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 13 Dec 2012 11:14:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bin so frei...

http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/22150/
BobRoss 
Zitat:

Hallo Leute,

vor etwa einem Jahr hat mein Dermatologe aufgehört, Propecia & Co. zu verschreiben. Er
meinte, Fin "könnte" im Verdacht stehen, Brustkrebs bei Männern zu (mitzu-)verursachen -
jedenfalls gab es anscheinend seinerzeit Auffälligkeiten in dieser Richtung, so dass mein
Hautarzt kein Risiko eingehen wollte.
Ich hab' seitdem mit Minoxidil versucht, den Schaden möglichst gering zu halten - ohne Erfolg.
Als ich letztens meinen Hautarzt wieder besuchte, hat mir dieser berichtet, dass er nach wie vor
kein Finasterid verschreiben würde, da besagtes Risiko immer noch vorhanden wäre und der
Hersteller sich nicht zu kritischen Fragen äussern würde.
Ich hatte bis vor einem Jahr einige Jahre Fin eingenommen und konnte meinen Status damit
halten. Seit ich es abgesetzt habe, geht's den Bach runter.
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Nun die Fragen: wird euch noch Fin verschrieben? Habt ihr mit euren Dermatologen ausführlich
über mögliche Nebenwirkungen geredet? Gibt es inzwischen seriöse Alternativen, die
unbedenklicher sind?

Es ist extrem schwierig, seriöse Informationen in dieser Hinsicht im Internet zu bekommen.

Herzlichen Dank für Antworten.

Zu Brustkrebs die argumetation ist absoluter bullshit   

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Haar2O on Thu, 13 Dec 2012 12:19:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mir erst letztens die Frage gestellt: "Was passiert eigentlich wenn man nirgendwo mehr
Fin herbekommt?"
Sei es aus`m Netz oder vom Onkel Doktor...dann wär ich ziemlich angea****! Naja hoffen wir
mal dass es vorerst nicht dazu kommt.  

Und die Idee mit dem NW-Subforum ist mir auch schon vor ein paar Monaten gekommen...oder
so etwas wie einen angehefteten NW/PFS Thread.
Tatsächlich sind bei mir meistens die Beiträge im Fin-Forum als ungelesen gekennzeichnet
weil ich mir den Quark der sich dort abspielt nicht mehr antun kann....das Finasterid-Forum ist in
seinem momentanen Zustand kaum zu gebrauchen.

Brustkrebs unter Fin: Geht doch glaube nur bei bereits (durch Fin) entstandener Gyno wenn ich
nicht irre?!  

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 13 Dec 2012 12:25:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brustkrebs bedarf einer starken überexprimierung der ER ... und ist nicht mal von
transsexuellen gefürchtet..im Gegenteil

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by yoda on Thu, 13 Dec 2012 12:33:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar2O schrieb am Thu, 13 December 2012 13:19Ich habe mir erst letztens die Frage gestellt:
"Was passiert eigentlich wenn man nirgendwo mehr Fin herbekommt?"
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Dann kauft man sich Proscar und viertelt es.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by yoda on Thu, 13 Dec 2012 12:38:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Thu, 13 December 2012 13:25Brustkrebs bedarf einer starken
überexprimierung der ER ... und ist nicht mal von transsexuellen gefürchtet..im Gegenteil

Doch schon, wenn du dir das Estradiol direkt auf die Brust schmierst.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Haar2O on Thu, 13 Dec 2012 12:40:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoda schrieb am Thu, 13 December 2012 13:33Haar2O schrieb am Thu, 13 December 2012
13:19Ich habe mir erst letztens die Frage gestellt: "Was passiert eigentlich wenn man nirgendwo
mehr Fin herbekommt?"

Dann kauft man sich Proscar und viertelt es.

Sollte der Wirkstoff Finasterid aus welchen Gründen auch immer nicht mehr zur Behandlung
von AGA zugelassen sein, wird auch kaum ein Arzt  Proscar zum off-label-use verschreiben (wird
ja sowieso schon nicht übermäßig oft getan).

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 13 Dec 2012 12:43:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoda schrieb am Thu, 13 December 2012 13:38mike. schrieb am Thu, 13 December 2012
13:25Brustkrebs bedarf einer starken überexprimierung der ER ... und ist nicht mal von
transsexuellen gefürchtet..im Gegenteil

Doch schon, wenn du dir das Estradiol direkt auf die Brust schmierst.

tut niemand .. da wäre Brustkrebs wirklich möglich...

- off topic ende - 
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Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Thu, 13 Dec 2012 14:35:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehr sehr guter Thread  
Hat eigentlich irgendjemand eine Ahnung wie die Anbieter auf diese 1mg Dosis täglich
gekommen sind? Ich meine wenn weniger genauso wirkt zum Beispiel die Hälfte, hätte man ja
auch um denselben Profit zu machen 0,5mg Tabletten anbieten können.
Oder hat man das Mittel einfach zu schnell auf den Markt gebracht?

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Haar2O on Thu, 13 Dec 2012 14:41:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmm..keine schlechte Frage! Könnte mir vorstellen dass man die 1 mg aus
"Sicherheitsgründen" gewählt hat....bleibt zumindest länger im Körper oder besser gesagt
wirkt es etwas länger als 0,5 mg.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 13 Dec 2012 14:55:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Frauen wird ab 2,5 mg mehr Wirkung nachgesagt (Prof. Trüeb; 2004). Vermutlich weil mehr
Aromatase (die mM nach bei Frauenschöpfen günstiger ist als bei Männern) (was nun auch
für mich (HRT-Frauenhormonwerte und veermutliche neue exprimierung) zutrifft und ich auch
praktiziere seit ~Okt 2012 mit mM nach guten Erfolg..Front seitlich wird wieder etwas besser)

Korkell
Zitat:....hätte man ja auch um denselben Profit zu machen 0,5mg Tabletten anbieten können...

bringt die Herstelle nicht auf dumme Gedanken  
5mg runterteilen kann sehr günstig werden 

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Thu, 13 Dec 2012 15:21:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehm ja die 5mg Variante, aber allein die in 0,625 Stücke zu teilen ist eine Kunst für sich
^^
Meine Frage ist im Grunde genommen dieselbe die auch schon viele andere stellten ohne, dass
ich die Antwort so richtig begriffen hab.
Wirkt eine geringere Dosis genausogut wie eine höhere bei gleichzeitiger NW
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Risikominimierung? Wäre vermutlich zu praktisch oder?

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 13 Dec 2012 15:31:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 13 December 2012 16:21Ich nehm ja die 5mg Variante, aber allein die in
0,625 Stücke zu teilen ist eine Kunst für sich ^^
Meine Frage ist im Grunde genommen dieselbe die auch schon viele andere stellten ohne, dass
ich die Antwort so richtig begriffen hab.
Wirkt eine geringere Dosis genausogut wie eine höhere bei gleichzeitiger NW
Risikominimierung? Wäre vermutlich zu praktisch oder?

ich denke nicht, wenn es sich um systemische NW handelt..

Ausser bei der DHT Senkung (wenn DHT Dein Problem ist), würden auch weniger reichen 

es muss sich jeder für sich rantasten... bei manchen wirkt Fin leider kaum und es kommt zur
ernüchterung (wenn es ein echtes AR Problem ist)...diese Leute würden mit AR-Blocker
(systemisch    ) vllt was "reißen"(stoppen)..würd ich aber nicht tun wenn Identität klar
männlich ist... dann muss Mann drüberstehehen über die Glatze..so hart es klingt ..

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Mona on Fri, 14 Dec 2012 06:55:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mike,

habe dein Thema in den "Produktbezug" verschoben, ich denke mal, das interessiert viele
User/Leser, wenn die Überlegung ansteht, Fin anzuwenden. Hier spricht es die Leute im Sinne
der Auffindbarkeit wohl eher an... 

Viele Grüße, Mona

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by swissTemples on Mon, 17 Dec 2012 11:50:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guter thread. Ich finde es auch zum kotzen wie die Leute mit Nebenwirkungen die vielleicht,
vielleicht auch nicht von Fin kommen missionarisch jeden Thread abgrasen und ihr Zetter &
Mordio Theater veranstalten. Sind wir mal realistisch, wir werden alle älter und die Libido kann
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abfallen, Depressionen und Erektionsprobleme können jedem passieren, man kann schlicht
schwer sagen was denn nun wirklich das Verschulden von Fin sein sollte. Wo ich aber richtig
üblen Brechreiz krieg ist wenn sich wieder so ein Kräuter Kasper einmischt und meint mit
Zwiebeln auf dem Kopf und Tee Extrakt im Magen krieg man ne NW0 Löwenmähne und dass
die Chemikalien im Trinkwasser oder die Illuminati hinter allem stecken.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Wed, 19 Dec 2012 03:10:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Mon, 17 December 2012 12:50Guter thread. Ich finde es auch zum
kotzen wie die Leute mit Nebenwirkungen die vielleicht, vielleicht auch nicht von Fin kommen
missionarisch jeden Thread abgrasen und ihr Zetter & Mordio Theater veranstalten. Sind wir mal
realistisch, wir werden alle älter und die Libido kann abfallen, Depressionen und
Erektionsprobleme können jedem passieren, man kann schlicht schwer sagen was denn nun
wirklich das Verschulden von Fin sein sollte. Wo ich aber richtig üblen Brechreiz krieg ist wenn
sich wieder so ein Kräuter Kasper einmischt und meint mit Zwiebeln auf dem Kopf und Tee
Extrakt im Magen krieg man ne NW0 Löwenmähne und dass die Chemikalien im Trinkwasser
oder die Illuminati hinter allem stecken.
Du irrst dich, diese Leute sind die EINZIGEN die die korrupte Pharmaindustrie "durchschaut"
haben, und jeder der ihnen das vorwirft ist selbst indoktriniert und schluckt und glaubt eh alles
was die Pharmaindustrie anbietet.
Dass auch Globuli nur deshalb nicht neben Vitamintabletten in der Drogerie stehen liegt einfach
daran, dass die Homöopathischen Hersteller auch ihre Lobby haben...aber das ist ja wieder was
anderes.
Leute die so einen Murks von sich geben sind dieselben die entweder für Israel oder für
Palästina sind...es geht nichts über ein einfaches Weltbild.
Aber ich schweife ab dein Post bezog sich ja auf das Geflute der Fin Threads, was soll ich sagen
ich finde die temporäre Ruhe für die hier gesorgt wurde sehr sehr angenehm.  

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by furiousfuriousfurious on Wed, 19 Dec 2012 12:28:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schade, das die Arbeit von Betroffenen des Post-Finasterid-Syndroms, hier so ins lächerliche
gezogen wird.

1. Kann nicht glauben, dass Fin wirklich über 100.000 Männer nehmen, es sind wohl eher
10.000 oder weniger.

2. Wenn ein Medikament dass irreversible Schäden verursacht verboten würde, wäre das
doch wohl eher sinnvoll, oder??

Gruß einer von Propeciahelp.com
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Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Wed, 19 Dec 2012 12:45:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 19 December 2012 13:28Schade, das die Arbeit von
Betroffenen des Post-Finasterid-Syndroms, hier so ins lächerliche gezogen wird.

1. Kann nicht glauben, dass Fin wirklich über 100.000 Männer nehmen, es sind wohl eher
10.000 oder weniger.

2. Wenn ein Medikament dass irreversible Schäden verursacht verboten würde, wäre das
doch wohl eher sinnvoll, oder??

Gruß einer von Propeciahelp.com

jedes Medi macht irgendwo irreversible Sachen..man müsste demnach ALLES verbieten   

ein Hautarzt läuft sozusagen jedem AGA Geplagten nach und zwingt ihn, Fin zu schlucken...   

einfach nur dumm .... dumm und nochmal dumm ..... Geh nach Nordkorea oder Iran, da kannst
Du Deinen Dikator die Füße küssen....da wird es bestimmt verboten sein...

hoch lebe die Dikatur und die Glatze   

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by swissTemples on Wed, 19 Dec 2012 13:28:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 19 December 2012 13:28Schade, das die Arbeit von
Betroffenen des Post-Finasterid-Syndroms, hier so ins lächerliche gezogen wird.

1. Kann nicht glauben, dass Fin wirklich über 100.000 Männer nehmen, es sind wohl eher
10.000 oder weniger.

2. Wenn ein Medikament dass irreversible Schäden verursacht verboten würde, wäre das
doch wohl eher sinnvoll, oder??

Gruß einer von Propeciahelp.com

Die betroffenen würden sich besser über HRT und ähnliche Therapien informieren um ihre
Porbleme zu lösen statt anderen Leuten ihre Freiheit einschränken zu wollen.

Du wusstest worauf du dich einlässt wenn du Fin nimmst, so wie auch ich es tue. Nur hattest du
anscheinend Nebenwirkungen davon, ich nicht. Mein Beileid aber: Selbst schuld

Soll es nun für mich und alle anderen die davon (nur) gute Effekte haben verboten werden nur
weil es anscheinend bei ein paar Leuten zu Komplikationen führt? Ist doch Schwachsinn.
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Persönlich kann ich nicht über die PFS Probleme sprechen da ich keine habe, stehe dem aber
offen gegenüber, kann schon sein dass Leute sowas in der Art haben. Ich denke jedoch dies
lässt sich behandeln, wenn Fin deine Hormone zerschiesst dann spritzt du dir die halt wieder zu.

mike. schrieb am Wed, 19 December 2012 13:45ogdadwolverine schrieb am Wed, 19 December
2012 13:28Schade, das die Arbeit von Betroffenen des Post-Finasterid-Syndroms, hier so ins
lächerliche gezogen wird.

1. Kann nicht glauben, dass Fin wirklich über 100.000 Männer nehmen, es sind wohl eher
10.000 oder weniger.

2. Wenn ein Medikament dass irreversible Schäden verursacht verboten würde, wäre das
doch wohl eher sinnvoll, oder??

Gruß einer von Propeciahelp.com

jedes Medi macht irgendwo irreversible Sachen..man müsste demnach ALLES verbieten   

ein Hautarzt läuft sozusagen jedem AGA Geplagten nach und zwingt ihn, Fin zu schlucken...   

einfach nur dumm .... dumm und nochmal dumm ..... Geh nach Nordkorea oder Iran, da kannst
Du Deinen Dikator die Füße küssen....da wird es bestimmt verboten sein...

hoch lebe die Dikatur und die Glatze   

     

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 14:23:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Wed, 19 December 2012 13:28Schade, das die Arbeit von
Betroffenen des Post-Finasterid-Syndroms, hier so ins lächerliche gezogen wird.

1. Kann nicht glauben, dass Fin wirklich über 100.000 Männer nehmen, es sind wohl eher
10.000 oder weniger.

2. Wenn ein Medikament dass irreversible Schäden verursacht verboten würde, wäre das
doch wohl eher sinnvoll, oder??

Gruß einer von Propeciahelp.com
Was du glaubst interessiert niemanden und es spielt auch keine Rolle. 
Ich bin außerdem fast sicher, dass sogar sehr viel mehr Männer Fin nehmen als 100.000 (kA
wo du die Zahl her hast und wie du dir einbilden kannst, dass es weniger nehmen)
Selbst wenn du nur von Deutschland sprichst kann man sich recht sicher sein, dass es bei fast 82
Millionen Einwohnern vermutlich sehr viel mehr nehmen
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Geschweigeden auf der ganzen Welt...
Bleib doch einfach bei Propeciahelp da bist du unter deines gleichen.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by swissTemples on Thu, 20 Dec 2012 14:39:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 15:23ogdadwolverine schrieb am Wed, 19 December
2012 13:28Schade, das die Arbeit von Betroffenen des Post-Finasterid-Syndroms, hier so ins
lächerliche gezogen wird.

1. Kann nicht glauben, dass Fin wirklich über 100.000 Männer nehmen, es sind wohl eher
10.000 oder weniger.

2. Wenn ein Medikament dass irreversible Schäden verursacht verboten würde, wäre das
doch wohl eher sinnvoll, oder??

Gruß einer von Propeciahelp.com
Was du glaubst interessiert niemanden und es spielt auch keine Rolle. 
Ich bin außerdem fast sicher, dass sogar sehr viel mehr Männer Fin nehmen als 100.000 (kA
wo du die Zahl her hast und wie du dir einbilden kannst, dass es weniger nehmen)
Selbst wenn du nur von Deutschland sprichst kann man sich recht sicher sein, dass es bei fast 82
Millionen Einwohnern vermutlich sehr viel mehr nehmen
Geschweigeden auf der ganzen Welt...
Bleib doch einfach bei Propeciahelp da bist du unter deines gleichen.

Merck hat in den USA schon 1.2 Millionen Rezepte alleine nur für Propecia, das schliesst all die
Leute aus die Proscar vierteln oder sich Generika kaufen und ist wie gesagt eben nur schon mal
Amerika. Ich denk es sind wohl locker 8-10 Millionen Weltweit wenn nicht weitaus mehr.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 14:53:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eben, man kann bestenfalls Erhebungen über die 1mg Konsumenten bestenfalls noch über
die 5mg Patienten durchführen und da sollten es selbst in Deutschland WEIT mehr als 100.000
sein und da sind all die die sich das Zeug aus dem Internet holen noch nicht dabei.
Also wie üblich von vorne bis hinten Schwachsinn was er behauptet. Aber solange er glaubt
kann Wissen ihm nichts anhaben   

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by swissTemples on Thu, 20 Dec 2012 15:03:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 15:53Aber solange er glaubt kann Wissen ihm nichts
anhaben   

Hast du schön gesagt du kleiner Poet.   

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 20 Dec 2012 15:08:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Thu, 20 December 2012 15:53Eben, man kann bestenfalls Erhebungen über
die 1mg Konsumenten bestenfalls noch über die 5mg Patienten durchführen und da sollten
es selbst in Deutschland WEIT mehr als 100.000 sein und da sind all die die sich das Zeug aus
dem Internet holen noch nicht dabei.
Also wie üblich von vorne bis hinten Schwachsinn was er behauptet. Aber solange er glaubt
kann Wissen ihm nichts anhaben   

Nach dieser PN weiß ich, er ist psychisch krank (nicht voll zu nehmen), genau wie ich mir es
gedacht habe, und distanziere mich...

Ich spare mir jeglichen Komentar und stelle klar, das ich mit solchen Kreisen nichts zu tun haben
will.

PN:

***Edit***

ich habe diesen Post hier gemeldet, auch den Post von mir mit Zitat (ist mW nirmalerweise
untersagt.)

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 15:10:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hätte mich doch soooo gerne mal mit ihm getroffen.   

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by swissTemples on Thu, 20 Dec 2012 15:17:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Thu, 20 December 2012 16:08Stelle hiermit klar, das ogdadwolverine
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geisteskrank ist.

Naja war auch nicht wirklich nett von dir ihn jeden Tag zu besuchen und zu zwingen das
Finasterid zu schlucken.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by furiousfuriousfurious on Thu, 20 Dec 2012 15:19:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh, nein wird mein Account dann gesperrt? Das wollte ich aber nicht...

Aber ich krieg dich mein Freund - verlass dich drauf!

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by furiousfuriousfurious on Thu, 20 Dec 2012 15:25:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swissTemples schrieb am Thu, 20 December 2012 16:03Korkell schrieb am Thu, 20 December
2012 15:53Aber solange er glaubt kann Wissen ihm nichts anhaben   

Hast du schön gesagt du kleiner Poet.   

Der Spruch ist echt gut.

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by furiousfuriousfurious on Thu, 20 Dec 2012 15:45:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=swissTemples schrieb am Wed, 19 December 2012 14:28][quote title=ogdadwolverine
schrieb am Wed, 19 December 2012 13:28]

Du wusstest worauf du dich einlässt wenn du Fin nimmst, so wie auch ich es tue. Nur hattest du
anscheinend Nebenwirkungen davon, ich nicht. Mein Beileid aber: Selbst schuld

Persönlich kann ich nicht über die PFS Probleme sprechen da ich keine habe, stehe dem aber
offen gegenüber, kann schon sein dass Leute sowas in der Art haben. Ich denke jedoch dies
lässt sich behandeln, wenn Fin deine Hormone zerschiesst dann spritzt du dir die halt wieder zu.

Ich wusste nicht worauf ich mich einlasse! Woher denn auch?
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Hormone suplementieren hört sich logisch an, ist aber leider nicht möglich bzw. funktioniert
nicht - warum kann man leider nicht erklären... Auf die Idee wären Ärzte ja auch schon
gekommen   

Euer Kampf ist nicht vergebens, solange wie ihr an der Macht seit - werden weiter junge Männer
zu Fin und Duta greifen. Ich bin wie alle anderen bereits müde mich der Sache anzunehmen
und aufzuklären. In einer Woche habt ihr durch eure Post die Arbeit wieder zu nichte gemacht.
Deshalb ziehe ich meinen Hut, ich hoffe wenigstens das ihr ordentlich davon profitiert, in welcher
Form auch immer

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 15:51:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weise dezent darauf hin, dass er auch nicht der schlauste ist denn "Wi*er" wird mit "chs"
geschrieben. Nunja. 
Und nicht zu vergessen, wegen Leuten die aus eigenem Willen allein für sich selbst HRT
nehmen und damit leben können androgyner zu sein um ihren Haarausfall zu retten geht die
GANZE Welt zugrunde. Solche Kommentare liest man eigentlich nur unter irgendwelchen
kontroversen...wobei nein unter beinahe allen Youtubevideos.   

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by mike. on Thu, 20 Dec 2012 16:05:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

einfach krank ist er...

soll er machen was er will... in seinen Kreisen (Haufen Deppen)

Hättest Dich mit ihm treffen können und einen schönen "Gruß" von mir ausrichten
können.. 

Das Argument mit Hackfleisch war das .. was er meinte, Du solltest Dich mit ihm treffen ...

der ist unterstes Niveau ..Aggro. Schlägertyp der einfach nichts in der Birne hat ... an dem mach
ich mir meine Finger nicht schmutzig...

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by swissTemples on Thu, 20 Dec 2012 16:15:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 13 of 15 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22340&goto=250857#msg_250857
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250857
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22340&goto=250861#msg_250861
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250861
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12999
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22340&goto=250863#msg_250863
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250863
https://www.alopezie.de/fud/index.php


ogdadwolverine schrieb am Thu, 20 December 2012 16:45Ich wusste nicht worauf ich mich
einlasse! Woher denn auch?

Hormone suplementieren hört sich logisch an, ist aber leider nicht möglich bzw. funktioniert
nicht - warum kann man leider nicht erklären... Auf die Idee wären Ärzte ja auch schon
gekommen   [/i]

Euer Kampf ist nicht vergebens, solange wie ihr an der Macht seit - werden weiter junge Männer
zu Fin und Duta greifen. Ich bin wie alle anderen bereits müde mich der Sache anzunehmen
und aufzuklären. In einer Woche habt ihr durch eure Post die Arbeit wieder zu nichte gemacht.
Deshalb ziehe ich meinen Hut, ich hoffe wenigstens das ihr ordentlich davon profitiert, in welcher
Form auch immer

Dann verklag doch deinen Arzt wenn du meinst dass es so schlimm ist und du unzureichend
informiert wurdest. Ich nehme persönlich nichts bevor ich nicht mindestens den Wikipedia Artikel
drüber gelesen hab, auch wenn mein Arzt mir sagt das wär harmlos und obwohl ich einen
guten Draht zu ihm hab.

Ich profitier mit mehr Haaren, würde mich über ein paar Euro von Merck aber auch nicht
beschweren. Wo meld ich mich da an?

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Mona on Thu, 20 Dec 2012 16:23:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So, die Herren!

PNs auch nur inhaltlich wiederzugeben (geschweige denn, zu kopieren), ist hier untersagt. Mike
hatte aber selber darauf aufmerksam gemacht, um nicht ggf. gegen die Regeln zu verstoßen -
daher Mike, schau´ bitte hier -> Zitat Forenregeln:

Zitat:Private Nachrichten (PNs)
Es ist nicht erlaubt, PNs, die man nicht selber verfasst hat, im öffentlichen Forum-Bereich
einzustellen/zu posten. Es sei denn, der Verfasser hat dazu ausdrücklich seine Erlaubnis erteilt.
Dieses gilt auch für Zitate aus "fremden" PNs. Gleiches gilt auch für das Veröffentlichen von
Texten aus "fremden" E-Mails.

Dumm nur für ogdadwolverine, dass ich nun Kenntnis von dem PN-Text hatte, denn anlässlich
dessen hat es sich nun ergeben, dass ogdadwolverine hier für die nächsten 14 Tage nicht
teilnehmen wird.

ogdadwolverine schrieb am Thu, 20 December 2012 16:19Oh, nein wird mein Account dann
gesperrt? Das wollte ich aber nicht...

Aber ich krieg dich mein Freund - verlass dich drauf!

Page 14 of 15 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=694
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=22340&goto=250866#msg_250866
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=250866
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Und das noch für dich mit auf den Weg:

Nichts dergleichen wirst du hier tun, du wirst hier weder andere User per PN bedrohen, noch
sonstige Unflätigkeiten von dir geben. Um es mit deinen Worten zu sagen: Verlass dich drauf!

@ Alle:

Wenn Derartiges per PN kommt, dann bitte die jeweilige PN als Weiterleitung (fwd - Button) an
uns senden!

Viele Grüße, Mona

Subject: Aw: Bald kein Finasterid mehr? 
Posted by Knorkell on Thu, 20 Dec 2012 16:37:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hätte mich schon mal interessiert wie er vorgehabt hätte mich zu Hackfleisch zu verarbeiten   
Ach Internethelden sind so drollig.
Jetzt ist das Forum wenigstens über die Festtage frei von Panikmachern.   
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